

Se suman: INTU Costa del Sol, ACEIA, Aula del Mar y Sanctus Fotografía.

Ayuntamiento de Málaga, EMASA y Toys R Us se mantienen una nueva edición como apoyos fundamentales. □



Cada año más espacio, más actividades y más colaboradores. Ese es el objetivo que cada edición se plantea la Unión de Consumidores de Málaga en relación a la Muestra Infantil de Málaga MIMA que se celebra cada Navidad en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga y que abrirá sus puertas el próximo lunes 26.

Esta edición llega con casi 500 metros cuadrados de actividades, donde siempre el consumo

responsable y el fomento del desarrollo sostenible son protagonistas, así como la protección de los recursos del medio ambiente a través de infinidad de talleres, actividades y concursos gracias a la ayuda de un número de colaboradores que crece cada año:

EMASA

Concurso Decora a la nueva EMMA: los participantes deberán decorar libremente a Emma, la mascota de la empresa municipal que este año se presenta como un móvil con forma de nube. Los niños y niñas deberán decorar ese móvil que se entregará en nuestro stand y que será expuesto durante la Feria. El concurso consta de tres categorías según la edad del participante. Bases en nuestra web:

<http://www.unionconsumidores.com/index.php/component/content/article/549-bases-del-concurso-infantil-decora-a-la-nueva-emma>

Campaña Toallitas, a la papelera: los visitantes podrán hacerse, con divertidos mensajes, una fotografía en el photocall de la campaña para que las toallitas higiénicas sean depositadas en papeleras, nunca en el WC, y que protagoniza el actor malagueño Salva Reina. Las fotografías podrán ser publicadas en las redes con el hashtag #malagacomotq.

La Ruleta del Agua: Concurso diario (18.30 horas) en el que tres niños/as elegidos por sorteo previo participarán en pruebas relacionadas con el consumo y ciclo del agua. Todos los participantes recibirán premio. Podrán participar niños y niñas de 8 a 11 años que se inscriban de 18 a 18.30 en nuestro stand MIMA MEDIOAMBIENTAL. Será imprescindible la cumplimentación de autorización de los padres/tutores para participación y permiso para toma de fotografías.

Actividades y manualidades de fomento y ahorro del agua: marcapáginas, colgantes, etc.

Cuentacuentos: un animador será el encargado de entretener a los pequeños con historias

didácticas durante todos los días de la Feria, en dos pases (12 y 17.30 horas).

Pintacaras: durante dos horas al día, los niños podrán decorar sus caras de mano de monitores especializados (a las 11 y 16.30 horas).

TOYS R US

Mi Primera Navidad: tras el éxito de las ediciones anteriores, se dispondrá una zona destinada a los niños menores de un año para que puedan compartir los primeros juegos con sus padres. Se colocará un photocall navideño, alfombras y múltiples juguetes educativos para niños y niñas de esa edad.

Zona MEGABlock: En una zona acondicionada y acotada para tal se fin, se pondrán a disposición de los niños y niñas varias cajas con piezas de MEGABlock de varios tamaños en función de la edad del niño/a que las utilice.

Área recreativa: se dispondrán dos futbolines y dos mesas de air hockey.

Circuito de coches eléctricos: la zona central de MIMA Medioambiental se destinará a un amplio circuito para coches eléctricos de último modelo, donde hasta tres coches podrán circular simultáneamente por la pista. Se mantiene como todo un éxito durante la Feria.

Zona de juegos de mesa: tras el éxito de la edición anterior, se organizará una zona dedicada a juegos de mesa para fomentar la colaboración en grupo .

Visita del Paje Real: los niños podrán entregar su carta a los Reyes Magos al Paje Real que

visitará el stand durante toda la muestra en la zona dispuesta para tal fin.

Asociación de Centros de Enseñanzas de Idiomas de Andalucía - ACEIA:

Concurso Find The Magic Word: los niños y niñas podrán participar a través de conseguir una clave de un 'mapa del tesoro' que podrán recoger en nuestro stand MIMA Medioambiental. Cuando tengan la clave, deberán inscribirse en la web de ACEIA, insertando los datos personales y la clave resultante del concurso para entrar en el sorteo de un **iPad mini.**

La entrega del premio tendrá lugar el 4 de enero durante la tarde de clausura de la Feria.

Bases: <http://www.unionconsumidores.com/index.php/component/content/article/551-bases-de-l-concurso-infantil-en-mima-find-the-magic-word>

Además, en nuestro stand se difundirá la labor de ACEIA, así como la importancia de elegir un centro de idiomas con garantías.

INTU Costa del Sol

Concurso Diseña tu Centro de Ocio Ideal: los niños y niñas que visiten nuestro stand MIMA Medioambiental tendrán la posibilidad de participar en este concurso de dibujo a través del que deben dibujar su 'Centro de ocio y comercial ideal'. La idea es que INTU, que gestiona la creación del proyecto comercial que se construirá en Torremolinos, conozca los deseos de los pequeños y pequeñas en relación a lo que buscan en instalaciones de ocio. A los participantes se les facilitará un A4 en el que podrán realizar el diseño e indicar sus datos personales. INTU y la Unión de Consumidores de Málaga decidirán los dibujos ganadores en base a su

originalidad y destreza.

Bases: <http://www.unionconsumidores.com/index.php/component/content/article/550-2016-12-21-12-00-14>

AULA DEL MAR

Como novedad esta edición, se ofrecerá información sobre Aula del Mar de Málaga, sus talleres y cometidos. Además, se incidirá en el daño que elementos como las toallitas higiénicas provocan en la flora y fauna, como por ejemplo en animales como las tortugas, de la que contaremos con una réplica para que los más pequeños puedan aprender sobre ellas.

SANCTUS FOTOGRAFÍA

Como mejor recuerdo de la visita a MIMA y a nuestra área, este reconocido estudio fotográfico de la ciudad realizará fotografías profesionales a aquellos visitantes que posen junto a las mascotas infantiles que nos visitarán así como en el photocall dispuesto para la campaña Toallitas, a la papelera, de forma totalmente gratuita.

OLÉ GLOBOS Y EVENTOS

Parte de la decoración de nuestra zona, será llevada a cabo por esta empresa de organización de eventos que cada año dispone divertidas y navideñas construcciones con globos.

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA) acoge desde el lunes 26 de diciembre hasta el miércoles 4 de enero la décimo tercera edición de 'MIMA', la Muestra Infantil de Málaga.

Horario al público en general: de 11 a 21 horas, los días 26, 27, 28, 29 y 30 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero. Cerrado: 31 de diciembre y 1 de enero.